

La MSA solidaire des éleveurs laitiers

Le 10 juin 2009, les responsables départementaux de la Fédération Régionale des Producteurs de lait du Sud-Ouest ont rencontré les Présidents et Directeurs des Caisses de MSA de Midi-Pyrénées afin d'évoquer les difficultés de trésorerie des producteurs de lait et d'apporter des solutions pour l'année 2009.

Les producteurs de lait qui rencontrent des problèmes de trésorerie sont invités à prendre contact avec les services de leur MSA pour mettre en place des échéanciers de paiement des cotisations sociales

dès aujourd'hui.

Les MSA se sont engagés à étudier tous les dossiers au cas par cas avec bienveillance afin d'apporter une réponse adéquate à chaque producteur.

Par ailleurs, les Présidents MSA se sont engagés à remonter les difficultés des producteurs auprès de la caisse centrale afin d'obtenir un accompagnement de la filière à la hauteur de la situation.

N'hésitez pas à contacter votre MSA afin de faire ensemble une analyse globale de votre situation, des services sont parfois méconnus.